

finde semana

REVISTASÁBADO

La nueva novia de Berlusconi

El ex primer ministro dice estar dispuesto a casarse con una 'velina' de 27 años



BABELIA

Regalar historias para acompañar las fiestas

Novedades y ediciones especiales. Clásicos, fantasía, misterio... y Rolling Stones



El talento de 2013

Con su primer disco, Silvia Pérez Cruz se ha ganado los suspiros de crítica y público



Bruselas promete dar más tiempo a España para ajustar el déficit

La Comisión propondrá metas fiscales más suaves para varios países

CLAUDI PÉREZ
Bruselas

España ha conseguido de Europa un cambio de ritmo crucial en su lucha contra la crisis. La Comisión Europea se ha comprometido a dar más flexibilidad al Gobierno para cumplir las metas de déficit, según fuentes del Ejecutivo comunitario y del Gobierno de Mariano Rajoy. El Banco Central Europeo se decanta por solo un año adicional, mientras que el Fondo Monetario Internacional es partidario de dar dos años más. Sea una u otra opción, lo que es seguro es que habrá más tiempo: el listón del 3% de déficit, que debía alcanzarse en 2014, se aplazará a 2015 o 2016.

Ese cambio de registro —menor énfasis en los ajustes a corto plazo ante el temor a una consolidación fiscal demasiado agresiva— se incluye dentro de un paquete más amplio de política económica, destinado a facilitar la salida del túnel de los países atezados por la crisis de deuda. La Comisión Europea propondrá metas fiscales más suaves para varios países en febrero. El Gobierno español ha decidido aplazar el rescate al menos hasta esa fecha. Francia también tendrá más tiempo para equilibrar sus cuentas públicas: el 3% de déficit deberá estar en 2014 y no en 2013, un año más de oxígeno. **PÁGINAS 23 Y 24**



MAS PREPARA UN GOBIERNO NEGOCIADOR. Artur Mas fue investido ayer presidente de la Generalitat con el único apoyo de CiU y Esquerra. Mas prepara un Gobierno de perfil negociador para gestionar el pacto con ERC y la relación con Madrid. En la foto, Mas saluda al socialista Pere Navarro. / A. DALMAU (EFE)

La parálisis política en EE UU amenaza la economía global

El país se aproxima a un abismo fiscal

ANTONIO CAÑO, Washington

Dos meses después de las elecciones presidenciales, Estados Unidos se sume en una parálisis política que amenaza con provocar una crisis económica de consecuencias mundiales. Con un Partido Republicano dividido, un Congreso inoperante y un presidente maniatado, la falta de acuerdo sobre el presupuesto pone al país al borde del abismo fiscal, lo que conllevaría serios recortes sociales y una caída del crecimiento. **PÁGINA 2**

La luz será un 3% más cara en enero tras la cuarta subida en un año

La luz subirá un mínimo del 3% en enero para los 20 millones de consumidores acogidos a la denominada Tarifa de Último Recurso (TUR), la más usual, tras la subasta celebrada ayer por las compañías eléctricas. El recibo de la luz depende en un 50% de esta subasta. Incluyendo el efecto del aumento del IVA en septiembre, se trata de la cuarta subida consecutiva en menos de un año de este servicio esencial. **PÁGINA 26**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

El número de abortos sube un 5% el primer año de la ley de plazos

MARÍA R. SAHUQUILLO, Madrid

El número de abortos aumentó en España en 2011 un 4,5% hasta los 118.359 tras un par de ejercicios de reducción o estabilidad. Es el primer balance de un año de la ley de plazos. Los expertos ven en estos datos, en vísperas de que se conozca la reforma del ministro Alberto Ruiz-Gallardón, un reflejo de la crisis. **PÁGINAS 36 Y 37**

ELIGE CON QUÉ

ACIERTA CON RUEDA

Vinos con D.O. Rueda. cuestión de estilo
www.dorueda.com

El PSOE se aleja del PSC por su ambigüedad ante la consulta soberanista

El PSOE se distancia del PSC tras anunciar el primer secretario de los socialistas catalanes, Pere Navarro, que su partido no pondrá "palos en las ruedas" del plan soberanista proyectado por CiU y ERC, lo que se traduce en que se abstendrá en "todas las votaciones" que tengan que ver con eso. "Estamos en contra de ese referéndum, que no solo sería ilegal sino desastroso. Traba-

jaremos por el diálogo, pero hay posiciones de las que el PSOE no se va a mover. Diremos que no, en todo caso y siempre, a un referéndum en el que se plantee la separación de Cataluña del resto de España", proclamó ayer la número dos del PSOE, Elena Valenciano. La dirigente socialista aseguró que Navarro no les consultó su decisión en la investidura de Mas. **PÁGINAS 10 A 13**